

学校便り チャレンジ (Challenge)

第14号

令和7年10月31日(金) 文責:校長

鑑賞教室・文化発表会!

29日(水)の午前中に鑑賞教室を、午後に文化発表会を行いました。

鑑賞教室では、アンサンブル宮崎の土田浩さんを含め4人の方にアンサンブルコンサートをしてもらいました。昔音楽の時間に聞いたことのある浜辺の歌やクラシックの曲が流れ懐かしく感じました。生徒代表の3年生の木本君がチェロに、1年生の上米良君と2年生の田野君がバイオリンにトライしました。5分間の練習でピアノ伴奏と合わせましたが、音の出し方や弾き方・持ち方に苦労していました。最後にイエスタディと校歌を演奏し終了でした。



午後の文化発表会は、「TOY」をスローガンに文化発表会をおもちゃ(TOY)で遊ぶように「楽しもう!」ということと「問い合わせ」を見つけていこうと2つの意味を重ねていて深いなと感じました。また、副題の「~try over yesterday~色々なことに挑戦し、昨日までの自分を超えて自信をつけていこう。」という想いが込められています。

英語弁論の楓夏さんと衣織さんは、市の発表会より落ち着いていて、何事も経験を積むことの大切さを教えてくれました。今年は2人とも立候補してトライしてくれました。来年は自分の目標を持ってチャレンジしてほしいと思います。

どの学年も総合的な学習の時間の取組についての発表でした。1年生は家田湿原駐車場の花壇製作を中心としたプロジェクトKについて、2年生はおぐらなどでの職場体験学習について、3年生は北川の名所・観光地に実際に取材やインタビューを行い作成したPR動画についての発表でした。どの学年も持ち味を發揮していて、目が話せない内容に仕上がってきました。



今年は、展示も充実していて、美術作品や理科の自由研究、家庭科の弁当、数学の座標アート、音楽の琴創作曲、エコバッグイラスト等多岐にわたりました。もう少しじっくり見る時間がほしかったぐらいです。テーマのとおり、今までの自分たちを超えた充実した内容ばかりでした。1日芸術の秋を堪能させてもらいました。本当にありがとうございました。

体育大会結団式!

30日に体育大会結団式を行いました。今年度の体育大会の変更点について、一宮彩音さんが説明を行い、その後全校保育委員長の佐藤未織さんよりスローガンの発表がありました。今年のスローガンはNew Era(新時代)~地域と共に創り上げる体育大会~となりました。今年は、誰も経験したことのない、初めての体育大会です。園児から高齢者まで地域参加の新しいプログラムも予定されていますので、おもてなしの気持ちを忘れずに色々なことにトライしてほしいです。最後に実行委員会や団長・副団長・リーダーの皆さんには、体育大会の練習だけでなく、普段の生活からみんなを引っ張って信頼を勝ち取り、体育大会を盛り上げましょう。

11月中旬で寒さが心配されますが、保護者の皆さんも、近所の方を誘って体育大会にお越しください。一緒に北川音頭を踊りましょう。

